
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schneidewind, 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Bialas, 
  
aufgrund der hohen Infektionszahlen im Zusammenhang mit Covid 19, beantrage ich nach 
GO NRW §24 (Eilantrag) das Sitzungen der BV zumindest als Tonaufnahme besser jedoch als 
Videoaufnahme (auch gerne in nicht perfekter Qualität) aufgenommen werden und nach 
Möglichkeit als Livestream und oder zumindest im Nachgang im RIS abrufbar ist. 
  
Begründung 

  
aufgrund der Pandemie und immer noch sehr hohen Infektionszahlen ist es ratsam Kontakte 
zu vermeiden. Hierdurch ist es natürlich wenig ratsam an einer öffentlichen Sitzung der BV 
teilzunehmen, obwohl dort womöglich wichtige Themen auch für normalerweise 
interessierten Bürger behandelt werden. Leider sind die meisten Protokolle 
verständlicherweise eher Ergebnis Protokolle, so dass der ein oder andere Wortbeitrag sich 
nicht wiederfinden lässt. Dieses ist jedoch teilweise notwendig um die 
Entscheidungsprozesse nach vollziehen zu können.  
  
Dass die Qualität eventuell nicht die beste sein wird dürfte, wenn zum Beispiel die Aufnahme 
über ein Smartphone erfolgt, ist sicherlich hinnehmbar.  
  
Ich würde mich freuen nicht zur einer öffentlichen Sitzung kommen zu müssen, wenn es wie 
bei den Ratssitzungen üblich Aufzeichnungen geben würde. Ich denke die Politiker dürften 
durchaus gewillt sein dieses zu unterstützen. Möglichweise sind ja schon auf den Notebooks 
Programme die dieses unterstützen können. 
  
mit freundlichen Grüßen  
  
Ulrich Schmidt  
 


